

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kerja Praktik adalah salah satu mata kuliah yang wajib diikuti setiap mahasiswa Program Studi Arsitektur Universitas Multimedia Nusantara (UMN) dan juga sebagai syarat untuk lulus dalam Strata 1 (S1). Kerja Praktik adalah kegiatan simulasi bekerja diantaranya dapat di suatu perusahaan, biro konsultan arsitektur ataupun interior, kontraktor, *developer*, dan studio *architectural writer*. Mahasiswa dapat memilih secara bebas untuk mengembangkan dan menerapkan ilmu yang didapatkan selama masa perkuliahan ke dalam minat dan ketertarikannya masing-masing. Tujuan Kerja Praktik dilaksanakan untuk mendapatkan ilmu pengetahuan dan mengembangkan kemampuan *hardskill* maupun *softskill* sehingga mahasiswa dapat menerapkannya ke dalam dunia kerja sesungguhnya secara profesional.

Dengan kebebasan dalam memilih tempat Kerja Praktik, penulis memilih biro konsultan arsitektur di Ady Putra Architect sebagai tempat pelaksanaan Kerja Praktik. Hal ini dikarenakan ketertarikan penulis ingin terlibat dan bekerja sama dalam membangun suatu proyek yang menaungi kegiatan makhluk hidup sehari-hari. Ady Putra Architect bergerak di bidang residensial dan komersial sejak 2015, diantaranya rumah pribadi, kantor, *villa*, *resort*, dan restoran (archify, 2022). Ady Putra Architect menarik perhatian penulis karena penggunaan gaya arsitektur modern dan penerapan unsur alam ke dalam setiap proyeknya. Alasan pribadi penulis tertarik secara langsung adalah perancangan arsitektur yang melibatkan aspek fungsional sehingga menciptakan pengalaman ruang yang dinamis bagi penggunanya. Selain itu, penulis ingin mengembangkan kemampuan dan pengetahuan dalam dunia kerja arsitektur secara nyata.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan dalam melakukan Kerja Praktik di Ady Putra Architect adalah:

1. Menerapkan ilmu dan pengetahuan dari masa perkuliahan ke dalam dunia kerja arsitektur.
2. Mengetahui proses pekerjaan proyek dari awal perancangan hingga penyelesaian atau *finishing* proyek.
3. Mengembangkan kemampuan dalam menggunakan *software* arsitektur yang dapat mendukung kegiatan perancangan arsitektur.
4. Mengetahui cara bersikap, berkomunikasi, dan bekerja secara profesional di bidang arsitektur.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Praktik

Penulis melakukan Kerja Praktik selama lima bulan dua minggu, dimulai dari tanggal 17 Juni 2022 hingga 30 November 2022. Kerja Praktik berlangsung setiap hari Senin sampai Jumat dengan jam kerja pukul 09:00 WIB sampai 18:00 WIB di kantor Ady Putra Architect yang berada di Jalan Angsana Hijau I Blok E8 No.20, Duri Kosambi, Kota Jakarta Barat. Jam kerja dapat berubah apabila terdapat kunjungan lapangan (*site visit*). Selain itu, apabila apabila sakit atau sebagian rekan kerja di kantor terpapar Covid-19, maka penulis melaksanakan Kerja Praktik di rumah WFH (*Work From Home*). Hal ini dilakukan untuk meminimalisir penyebaran Covid-19 di kantor.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

1. Tahap Awal Kerja Praktik

a. Pembekalan Kerja Praktik

Pada tanggal 28 Januari 2022, program studi Arsitektur UMN dan CDC UMN melakukan Pembekalan Kerja Praktik yang wajib dihadiri setiap mahasiswa. Selain bermanfaat karena mendapatkan pemaparan yang perlu disiapkan untuk mengikuti Kerja Praktik, kehadiran mahasiswa dalam pembekalan ini juga sebagai salah satu syarat untuk diperbolehkan melakukan sidang magang.

b. Dokumen Pengajuan Kerja Praktik

Penulis menyiapkan dokumen berupa SKPM (Surat Keterangan Pembekalan Magang), *Cover Letter*, *Curriculum Vitae (CV)*, *Portfolio*, dan SPM (Surat Pengantar Magang).

c. Melamar Kerja Praktik

Pada 8 Juni 2022, penulis melamar kepada Ady Putra Architect melalui *e-mail* dengan mengirimkan *Cover Letter*, *Curriculum Vitae (CV)*, dan *Portfolio*.

d. Penerimaan Kerja Praktik

Pada 14 Juni 2022, penulis menerima *e-mail* dari Ady Putra Architect mengenai penerimaan untuk melaksanakan Kerja Praktik di kantor dan dapat mulai bekerja pada tanggal 17 Juni 2022. Selanjutnya, pada 20 Juni 2022, Ady Putra Architect memberikan surat keterangan penugasan Kerja Praktik. Nantinya, penulis akan menyerahkan surat tersebut kepada MyUMN sebagai tanda bukti surat penerimaan Kerja Praktik.

2. Tahap Pelaksanaan Kerja Praktik

Pada hari pertama Kerja Praktik, penulis menyiapkan laptop sebagai alat pendukung untuk Kerja Praktik. Pak Ady Putra selaku *Principal Architect* di Ady Putra Architect melakukan *briefing* sebagai pengenalan dan sistem kerja di kantor. Selama lima bulan dua minggu, penulis melakukan Kerja Praktik sesuai dengan arahan dan tugas yang diberikan oleh mentor atau arsitek lain yang memimpin proyek di Ady Putra Architect.

3. Tahap Akhir Kerja Praktik

a. Pembuatan Laporan Kerja Praktik

Laporan ini tentang seluruh kegiatan dan pengalaman penulis selama Kerja Praktik di Ady Putra Architect dengan format penulisan laporan dari pihak universitas.

b. Bimbingan Laporan Kerja Praktik

Bimbingan dilakukan sebanyak dua kali dengan dosen pembimbing untuk asistensi mengenai laporan Kerja Praktik yang akan dikumpulkan.

c. Sidang Laporan Kerja Praktik

Penulis mengikuti ujian berupa presentasi hasil laporan kepada dosen penguji yang sudah ditentukan dari Program Studi Arsitektur.